

ZUKUNFTSPROZESS LÖRZWEILER

INFORMATION

Lieber Lörzweiler Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Die Ortsgemeinde hat mit Unterstützung des Ministeriums des Inneren und für Sport einen Zukunftsprozess für die Entwicklung unseres Dorfes gestartet. Zunächst wurden Sie, die Bürgerinnen und Bürger, durch Befragungen in den Prozess eingebunden. Die Ergebnisse der Befragungen und die planerischen Analyse vom Büro Stadtimpuls haben es der Gemeinde ermöglicht, die wichtigen Zukunftsthemen für Lörzweiler zu ermitteln.

ZUKUNFTSTHEMEN FÜR UNSER LÖRZWEILER



Versorgung
Innovativ
Wohnraum



Dorfgemeinschaft
Generationen
Öffentliche Räume



Verkehr
Wegesysteme

Natur und Nachhaltigkeit

Diesen Themen, unter Berücksichtigung des Schutzes der Natur und der Nachhaltigkeit, wollen wir in den nächsten Jahren besondere Beachtung schenken. In den Befragungen wurden bereits tolle Ideen vorgeschlagen.

KURZER ÜBERBLICK ÜBER DIE ERGEBNISSE DER BEFRAGUNGEN

Die Themen Verkehr/Wegesystem und Versorgung lagen klar vorne, gefolgt von Dorfgemeinschaft, Natur/Landschaft und Zusammenleben der Generationen, aber auch Nachhaltigkeit erhielt zahlreiche Nennungen.

Besonders viele Befragte sehen Handlungsbedarf bei ÖPNV, Einkaufsmöglichkeiten, aber auch bei der digitalen Infrastruktur und der Verkehrsberuhigung. Darüberhinaus wurde der Ausbau der sozialen, kulturellen und sportlichen Angebote gewünscht.

Die großen Stärken von Lörzweiler sehen die Befragten in der lebendigen Dorfgemeinschaft, der ländlichen und doch zentralen Lage und im aktiven Vereinsleben. Die Potenziale von Gastronomie und Tourismus sollen verstärkt genutzt werden.

ZUKUNFTSPROZESS LÖRZWEILER

KINDER UND JUGENDLICHE

Die Lörzweilerer Kinder wünschen sich besonders häufig die Aufrüstung des Spielplatzes im Saugewann und ein Spielplatz für die "Kleine Hahl", mehr Klettermöglichkeiten, eine Dirtbike-Strecke und einen Wasserspielplatz, aber auch die Möglichkeit Eis und Süßigkeiten zu kaufen. Eine Seilbahn wäre auch klasse.

Die Jugendlichen wissen besonders die ruhige und ländliche Lage von Lörzweiler zu schätzen. Verbesserungen wünschen sie sich beim ÖPNV und bei Freizeitangeboten im Ort. Und sehr erfreulich: die Jugendlichen leben gerne in Lörzweiler.

Wenn Sie die Ergebnisse im Detail lesen möchten, können Sie dem QR-Code am Ende des Briefes folgen.

WIE GEHT ES WEITER?

Die Lörzweilerinnen und Lörzweilerer sollen den Prozess weiterhin mitgestalten und ihre Ideen und ihr Engagement einbringen. Hierfür wird ein **Bürgerinnen-und-Bürger-Workshop** stattfinden. Dieser ist zur Zeit für Ende Mai geplant. Eine Einladung erhalten Sie, sobald die Corona-gerechte Planung des Workshops abgeschlossen ist.

SIE BENÖTIGEN WEITERE INFORMATIONEN?

Dann schreiben Sie an info@loerzweiler.de oder wenden sich unter der Nummer 0 613 8 - 62 40 an das Sekreteriat der Gemeindeverwaltung



Steffan Haub

Ortsbürgermeister

Dietmar Muscheid

Erster Beigeordneter

